## 70 Kreuze für die Front

BOZEN. Schützen aus allen Teilen des Alten Tirol haben nach der Bundesversammlung am Samstag bei einem Festakt des Ersten Weltkriegs gedacht. Am Waltherplatz wurden 70 Stahlkreuze gesegnet, die später an der ehemaligen Südfront aufgestellt werden sollen. 2000 Marketenderinnen und Schützen der verschiedenen Kompanien nördlich und südlich des Brenners nahmen teil. Die Kreuze werden am 8. August in einer landesweiten Aktion entlang der ehemaligen Frontlinie vom Stilfser Joch bis zum Hochspitz in den Karnischen Alpen aufgestellt. Fotos: DLife/©



Mehr Bilder auf www.dolomiten.it



